
 - 1 -

 
令和４年度 第３回 向日市社会教育委員の会議 

日  時 令和４年 10 月 24 日（月）午前 10 時～同 11 時 50 分 

場  所 旧上田家住宅 

出席委員 永井委員、髙畑委員、植田委員、横田委員、中本委員、永田委員 

欠席委員 安田委員、清水委員、梅田委員、河村委員、實川委員、吉岡委員 

事 務 局 清水教育部長、文化財調査事務所職員、生涯学習課職員 

内  容 

１ 市・府・国指定史跡や登録文化財などの概要及び旧上田家住宅について

(研修) 

２ 人権研修会の報告（８/６）及び実施（12/15）について(報告) 

 

３ 家庭教育講座の報告（10/７）について(報告) 

 

４ 近畿地区教育研究大会(奈良大会）（９/２）について(報告) 
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【開会】 

 

○教育部長あいさつ 

 

 

○委員長代理あいさつ 

 

 

○研修  市・府・国指定史跡や登録文化財などの概要及び 

旧上田家住宅について 

向日市文化財調査事務所 職員 

 

            －質疑応答－ 

 

 

○報告１ 人権研修会の報告（８/６）及び実施（12/15）について 

 

－報告－ 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

講師の方の講演を聞くのは過去に１度あり、今回は２回目だったが、やはり当事
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者の経験、思い、そしてその中から学ばれたことを直接聞くということはとてもよ

い学びの機会である。 

 

講師の方のこれまでの経験を語られた中では、迷いや困難があり、いつも前向き

であったわけではないが、「このまちが好きだから」という演題のとおり、今は講師

の方が生まれ育った町を心から大切に思われている。京都芸術大学が移転すること

に伴い、町が生まれ変わろうとする今、これからのことを自ら模索されている。と

ても心に沁みる講演であった。 

 

 

○報告２ 家庭教育講座の報告（１０/７）について 

 

－報告－ 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

全体的にとても分かりやすく、またマジックを教えてもらい、楽しい時間だった。

また楽しいだけではなく、家庭教育にしっかりと触れた内容であった。一番印象に

残っているのは、子育てを農業に例えて、環境という土を耕し、愛情という水や肥

料を与え、後は太陽、神に祈るというもの。神に祈るというのは、子ども達の力を

信じるということ。とても理解でき、共感した。 

 

 

○報告３ 近畿地区教育研究大会(奈良大会）（９/２）について 

 

－報告－ 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

 

○その他事項 

 ・京都府社会教育研究大会（11/17）について 

 

 

【閉 会】 

 


